

La trituradora de ladrillos

Ángeles Micol, implacable luchadora contra los abusos en la huerta y el medio ambiente, bien podría ser calificada como un 'producto' de la pareja 'Cámara-Berberena'

PERFIL

RICARDO FERNÁNDEZ

✉ rfernandez@laverdad.es

MURCIA. Sonríe cuando alguien le recuerda que es la 'hija política' del matrimonio de conveniencia que durante largos años formaron Miguel Ángel Cámara y Fernando Berberena. Una pareja, acepta, riendo ya abiertamente, «de la que no podía salir nada bueno». Ángeles Moreno Micol (Murcia, 1968) se convirtió en experta en ordenación del territorio y ha acabado ejerciendo de azote de las tropelías urbanísticas en el municipio de Murcia por mor del hoy multi-imputado exconcejal de Urbanismo de Murcia, Fernando Berberena, y de quien fue su gran valedor, el alcalde Miguel Ángel Cámara.

Su primer contacto con las particulares políticas urbanísticas de estos dos cargos públicos se produjo allá por el año 2003, cuando unos amigos de la Senda de Granada la pusieron al corriente de que el Ayun-

tamiento les quería expropiar sus casas para construir una gran urbanización de viviendas de VPO: Joven Futura. No tuvo que rascar mucho para adivinar el conglomerado de intereses privados y públicos que se ocultaba tras ese proyecto: Berberena, que había actuado como impulsor privado de Joven Futura mediante la Gestora Novel Stamp, que regentó hasta su nombramiento como concejal de Urbanismo, aprovechó su primer Pleno, el 11 de julio de 2003, para darle el empujón definitivo a esa urbanización. Insólito, pero cierto en esa Murcia de entonces.

No había que tener la pituitaria especial-

✱ ALEX

mente desarrollada para percibir el hedor del asunto, por lo que «aquí hay tajo», se dijo- puso manos a la obra y acabó convirtiéndose en un auténtico quebradero de cabeza para los gerifaltes municipales a través de la Asociación de Vecinos Senda de Granada, en cuya creación participó activamente.

Esta graduada en Ciencias Empresariales, apasionada de la huerta hasta el extremo de asegurar que nada le complace ni le relaja más que ver crecer las verduras en la parcela que rodea su casa, no tardó en descubrir una cierta vocación -un punto masoquista, sin duda- en el estudio de la legislación urbanística, «aunque al principio, como a cualquiera, me parecía un horror».

En unos años se había convertido en una auténtica experta en ordenación del territorio, por cuyos intrincados senderos y recodos transitó tomada del brazo del no menos crítico y combativo arquitecto Felipe Iracheta, a quien considera «mi maestro». Concluyó el máster de la UMU con una de las mejores calificaciones, basó su trabajo final -cómo no- en los efectos del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) sobre la huerta y acabó siendo distinguida con una mención en el Premio Nacional de Urbanismo Ricardo Santos Díez por un análisis sobre el 'teletransporte'.

Un día, cuando las casas de sus amigos ya habían quedado a salvo de la expropiación, renunció a su cargo de secretaria en la Asociación Senda de Granada y se acabó implicando en un nuevo proyecto, más ambicioso, al que ella y otros activistas dieron el nombre de Huer-

mur. Una entidad desde la que ha seguido dando estopa a los excesos urbanísticos y a las presuntas desviaciones de poder: ejerciendo la acusación particular en los casos 'Umbrá' y 'Barraca' de presunta corrupción, impugnando las ordenanzas verdes, recurriendo once planes urbanísticos que incluían el 'teletransporte', denunciando la supuesta venta de acequias por la Junta de Hacendados, arremetiendo contra los intentos de desmontar el yacimiento árabe de San Esteban...

Cortejos políticos

Con el rigor y el valor como banderas, sus informes urbanísticos acabaron siendo objeto codiciado de toda la oposición municipal en la pasada legislatura, de tal forma que lo mismo le pedían su opinión sobre tal o cual asunto los ediles del PSOE que lo hacían los de UPyD o los de IU. Ella, solicita, nunca les negó su ayuda y algunos, como le ocurrió al socialista Pedro López, empezaron a cortejarla políticamente.

El salto a la política lo dio una tarde en que acudió a una asamblea ciudadana, acompañando a una amiga, y se topó con que Francisco Jarauta y otros destacados participantes la proponían para integrar las listas de Ahora Murcia al Ayuntamiento de Murcia. Expuso un deseo y una condición: ir de la mano de Alicia Morales y poder actuar con total independencia.

Esta semana, esta murciana del barrio de El Carmen, casada «por la Iglesia y en la Fuensanta», madre de dos hijos y amante de la vela -tiene un modesto velero con el que surca las aguas del Mar Menor- ha amenazado con poner patas arriba el urbanismo de Murcia, merced a una investigación propia que arroja muchas dudas sobre la legalidad de unas modificaciones del PGOU que permitieron dar luz verde a 114.457 viviendas.

Ahora está a punto de acabar la carrera de Derecho. Que era ya lo único que les faltaba a algunos.

Acaba de poner patas arriba el urbanismo local con un informe que arroja dudas sobre la legalidad de 114.457 viviendas



EMPRESA CONSOLIDADA DE RESTAURACIÓN EN MURCIA CAPITAL
PRECISA
RESPONSABLE TOTAL DEL DEPARTAMENTO DE COCINA
INCORPORACIÓN INMEDIATA
INTERESADOS ENVIAR CV A empleohosteleriamurcia@gmail.com

SE NECESITA DEPENDIENTA DE TINTORERÍA
Experiencia mínima 2 años
Media jornada
670.89.22.28

SUBVENCIONA: Región de Murcia, Ministerio de Empleo y Seguridad Social, Servicio Regional de Empleo y Formación.

Curso totalmente Subvencionado ARCHICAD NIVEL II

Localidad: Espinardo
Lugar de impartición: Avd. Teniente Montesinos nº7
Nº de Expediente: PL-2015-19/4
Dirigido a: Trabajadores Ocupados-Sectorial
Nº de horas: 30
Nº de alumnos: 10
Perfil del alumno: No requiere titulación.
Calendario: Fecha de inicio: 05/05/2016 Fecha final: 14/05/2016
Horario: Jueves y Viernes de 16 a 21 horas y Sábados de 9 a 14 horas.
Plazo de inscripción: Último día 04/05/2016

CURSO GRATUITO
FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN
Avd. Teniente Montesinos, 7 • CP. 30100 Espinardo-Murcia. (Frente Concesionario SEAT)
Telf. 968 832 453 • E-mail de Contacto: bpedreno@fundacionlaboral.org

ORGANIZA: FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN MURCIA. COFINANCIA: Unión Europea Fondo Social Europeo "El FSE invierte en tu futuro".

SUBVENCIONA: Región de Murcia, Ministerio de Empleo y Seguridad Social, Servicio Regional de Empleo y Formación.

CURSO "ASISTENCIA A LA DIRECCIÓN"

Localidad: MURCIA
Lugar de impartición: PLAZA ABENARABI Nº 10 BAJO-30008 MURCIA
Nº de Expediente: AC-2015-877
Dirigido a: Prioritariamente a DESEMPLEADOS (Modalidad 2. Acciones formativas, Programa 1. Trabajadores Desempleados)
Nº de horas: 530 horas + 80 horas de prácticas profesionales no laborales
Nº de alumnos: 15
Perfil: Cumplir alguno de los requisitos siguientes a) Estar en posesión del Título de Bachiller. b) Estar en posesión de un certificado de profesionalidad de nivel 3. c) Estar en posesión de un certificado de profesionalidad de nivel 2 de la misma familia y área profesional. d) Cumplir el requisito académico de acceso a los ciclos formativos de grado superior, o bien haber superado las correspondientes pruebas de acceso reguladas por las administraciones educativas. e) Tener superada la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 años y/o de 45 años.

Conocimientos mínimos de acceso al curso:
* Inglés nivel B2 según Marco Común Europeo de Referencia
* Francés nivel B1 según Marco Común Europeo de Referencia
Calendario: FECHA DE INICIO: 25-04-2016 / FECHA DE FIN: 27-10-2016
Horario: DE LUNES A VIERNES DE 09:00 A 14:00. VACACIONES EN AGOSTO
Plazo de inscripción: ABIERTO

CENTROS DE ESTUDIOS INFER S.L. Plaza Abenarabi nº 10 bajo (Junto a Juan Carlos I - Agencia Viajes El Corte Inglés) - 30008 MURCIA Tlf.: 968 27 03 20 - Fax: 968 27 00 48

ORGANIZA: Unión Europea Fondo Social Europeo "El FSE invierte en tu futuro". COFINANCIA: Unión Europea Fondo Social Europeo "El FSE invierte en tu futuro".